
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Fabian

4. September 2019

Beginn: 16:15 Uhr

Anwesende: Fabian, Hendrik, Jannik, Lennart (telefonisch zugeschaltet), Merveille
(ab 16:36), Patrick

Beschlussfähigkeit: ab 16:36 festgestellt

Nächste Sitzung: 19. September 2019 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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Fachschaft für Physik undAstronomie

Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Klavier 3

TOP 4 Post 3

TOP 5 Finanzen 3

TOP 6 ESE 3

TOP 7 Genehmigung der letzten Protokolle 4

TOP 8 Studi-Raum 4

TOP 9 ZaPF 4

TOP 10 Verschiedenes 5
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Fabian wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen, nachdem Patrick mit Spülen beschäftigt
ist. Das macht er ganz hervorragend, wir sind stolz auf ihn.

Hendrik wird für das Protokoll vorgeschlagen.
Einstimmig angenommen.

TOP 2 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird vorgestellt und angenommen.

TOP 3 Klavier

Das Klavier im Studiraum ist nicht absolut granate, Lennart versuchte, das als Konzept-
studie zu stimmen, ist trotzdem kacke.

In Lennarts ehemaliger Schule steht noch ein Flügel, der ihm gehört und den er
in den Studi-Raum stellen möchte. Lennart möchte sich darum kümmern, den Flügel
zu schützen, er bliebe weiterhin in seinem Eigentum und stünde als Dauerleihgabe zur
Verfügung. Transport wäre mit einigen Helfern kein Problem.

Es wird zu bedenken gegeben, dass es in letzter Zeit leider viel Sachbeschädigung
gegeben hat. Insgesamt wird es als gute Idee gesehen, aber vom Platzbedarf her schwierig.
Ein Klavier wird als besser angesehen und befürwortet, hierfür könnte die Fachschaft
ggf. auch Geld zur Verfügung stellen.

Patrick fragt, ob der schwammige Vertrag auf einem Schwamm geschrieben sei.
Patrick spült jetzt teilweise schimmelige Sachen, was schnell ging und für ein gutes

Experiment gehalten wird.

TOP 4 Post

Es kam Post, u. a. ein Katalog.

TOP 5 Finanzen

Eine kleine Erinnerung.

TOP 6 ESE

Läuft hervorragend, Ersti-Hefte sind gedruckt und heute abgeholt. Ersti-Fahrt-Anmeldungen
laufen auch gut. Maxi und Sven kümmern sich um das Grillen, Patrick um die Info-
Veranstaltung.

Merveille haut Patrick versehentlich die Tür in die Seite, Jannik meinte, sie solle noch
nachtreten.
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Das Ersti-Fahrt-Gremium muss noch diesen Monat tagen.

TOP 7 Genehmigung der letzten Protokolle

Abstimmung

Das Protokoll vom 15.August 2019 wird an-

genommen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

3 0 1

Der Antrag ist angenommen

Abstimmung

Das Protokoll vom 29.August 2019 wird an-

genommen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

3 0 1

Der Antrag ist angenommen

TOP 8 Studi-Raum

Internet ist in Arbeit, Lautsprecher fehlt immer noch. Wir heben das Engagement Herrn
Cleves in dieser Sache lobend hervor.
Das Schloss muss noch getauscht werden, das läuft aber.
Der Raum wirkt aufgrund der abgehängten Decke jetzt deutlich kleiner.

TOP 9 ZaPF

Es wird die folgende Reihenfolge für die ZaPF festgelegt:

1. Lennart

2. Hendrik

3. Patrick

4. Fabian

5. Sven H.

6. Blei
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Abstimmung

Die Reihung wird entsprechend des Vor-

schlags angenommen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

4 0 0

Der Antrag ist angenommen

Patrick: �Die Frau haben wir an die Spüle gekettet.�

TOP 10 Verschiedenes

Lennart regt an, einen Sticksto�-Kryo-Tank im Preissegment bis etwa 150 Euro zu be-
scha�en. Zunächst wollen wir aber abklären, ob wir den Sticksto�-Tank, den wir gerade
haben, behalten können.

Die Schüsseln hätte man wenigstens mit Wasser ausspülen können. Wir danken Mer-
veille und verurteilen Lennart.

Wir wollen morgen noch Sticksto�-Eis anbieten.
Es wird lobend erwähnt, dass die Sitzung in einer angenehmen Atmosphäre in ange-

messener Geschwindigkeit abgehalten wurde.

Ende: 16:52 Uhr
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